



山梨学院幼稚園

きいぐみだより

5月の子ども姿

さわやかな青空の下、子どもたちは固定遊具や縄跳びに挑戦したり、虫探しをしたりして、元気に遊んでいます。先日、大学キャンパスへお散歩に行きました。小さな赤い実がいくつもなっている木を発見し、「食べられるかな?」「鳥が食べるんだよ」などと会話を交わしたり、「虫、いないかなあ」と茂みを注意深く見たりしながら歩いて行きました。すると、ある子が「先生!ダンゴムシを見つけたよ」と、嬉しそうに私共のところへ報告に来ました。その手に握られていたダンゴムシの体は、子どもたちがよく知っている黒い色ではなく、白く透けた色をしていました。それを見た別の子が「どうして白いんだろう?」とつぶやくと、近くにいた子どもたちのなかから「これは赤ちゃんなんだと思う」「だって小さいし、本で読んだことがあるよ」という意見が出されました。それを聞いた子どもたちは「知らなかった!」「かわいいね」と、目を輝かせていました。よく見る虫でも、まだまだ知らないことがたくさんあるということに気付いたようでした。

5月の半ばからは、PYP探究ユニット「身近な生き物」が始まっています。私たちの周りにはどんな生き物がいるのか、さまざまな生き物を見つけて観察したり、生き物の視点から飼育環境を考えてみたりなど、楽しく探究していきたいと思っています。

アルテアこども館
ツリーハウスで遊んだり、木陰で紙芝居を見たり、おやつを食べたりしました。



ピアノカ
「指番号のうた」を練習しています。6月は「メリーさんの羊」を練習します。



検診
「おおきくなったかな?」自分の成長を喜んで、元気な身体であることを確認したりしました。



葉っぱのスタンプ
この時期の植物の葉っぱを使ってスタンプ遊びをしました。葉脈が鮮やかに映し出されると「うわー!きれい!」と歓声が上がりました。「木や葉っぱも生きているんだよね!大事に使おう!」との声もきかれました。



ダンゴムシごっこ
ダンゴムシの飼育をはじめた子どもたち。ダンゴムシの好きな場所ってどんなところなんだろう?実際に体験してみよう!と新聞紙を葉っぱに見立てて、からだにかけたり、ダンボールの中にもぐって暗い場所にかくれたりして、なりきり遊びを楽しそうにしています。

スポーツデー
川田未来の森運動公園に行ってきました。「みんなで走って気持ちいいね!」と、広いトラックを2周も走りました。また、みんなで走りたいです!



大学キャンパスへお散歩
アジサイの葉っぱの上をアリが並んで歩いていたりと、ダンゴムシが丸くなっていたりと、たくさんのかわいい生き物との出会いがありました。

